



# たるこやま

学校教育目標 「夢に向かって ともに輝く 南っ子」 文責 校長

## 先生方による授業研究会 ～よりよい授業を目指して～

今月に入って、次の授業研究会が行われました。

- ・ 6月 5日（金） 6年生（算数） 上野先生と野村先生のTT（チームティーチング）
- ・ 6月17日（水） 2年生（道徳） 日沼先生

学校では、子どもたちの学力向上のために、よりよい授業を目指して計画的に授業研究会を実施しております。昨年の学習状況は国や県の平均を上回っていましたが、子どもたちの力をさらに伸ばすために今後も研修を積み重ねていきたいと思っております。

なお、新型コロナウイルスの感染予防で3密を避ける観点から、授業中における話し合いの場面は、例年より回数と時間を減らして実施しております。

### 【6年1組 算数】

問題は「1 dlで、板を4 / 5 mぬれるペンキがあります。このペンキ2 / 3 dlでは、板を何mぬれますか。」でした。子どもたちは、数直線をかいたり言葉の式で考えたりとがんばっていました。

### 【2年1組 道徳】

資料「子だぬき ポン」を読み、正直に生活するよさについて、「ポンはどうしてこまったのかな。」を、役割演技や話し合いを通して考えました。子どもたちはこれまでの経験や自分の考えをはりきって述べていました。



今年度本校の金子先生が、県教育委員会から理科のコアティーチャーとして任命されました。

金子先生の日頃の実践が認められたもので、今後2年間にわたり県内の先生方に授業方法などを公開する役目を担うこととなります。



県教委から任命書

## 5・6年生によるプール清掃

新型コロナウイルスの影響により、プールの実施が心配されましたが、「密」に気を付け、保護者の同意を確認して授業をすることにしました。

18日（木）、初夏のさわやかな天候の下、5・6年生と教職員でプール清掃を行いました。役割分担で6年生がプールの中、5年生はプール周辺の草むしりなどを担当しました。

作業は2時間ほどかかりましたが、子どもたちのがんばりのお陰で無事終了することができました。6月29日（月）以降、天候や気温を見ながら水泳の授業を行うこととなります。一人一人が自分のめあてに向かって一生懸命に取り組み、安全第一で水泳を学んでほしいと思います。

保護者の皆さんからは、バスタオルや水泳帽などの用具の準備や日々の体調のチェックなど、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



5年生は丁寧に草取り



6年生はプールを清掃



きれいになってきました

## 避難訓練を実施

5月29日（金）に地震・津波を想定した避難訓練を実施しました。37年前の昭和59年5月26日に日本海中部地震が起きましたが、多くの人々が地震とその後の津波の恐ろしさを思い知らされたと記憶しています。

この日の子どもたちは真剣に訓練に参加し、放送の聞き方、避難の仕方など立派であったと思います。地震放送後、机の下に隠れ、その後一旦グラウンドへ行き、津波想定で3階へ避難という流れで行いました。「災害は忘れた頃にやってくる」という言葉がありますが、「自分の身は自分で守る」を合言葉に、これからも判断力や行動力を養う避難訓練の実施に努めていきたいと思えます。



まずはグラウンドへ避難



人数確認後、校舎3階へ

## 租税教室（6年生）

6月1日（月）に6年生を対象に公益社団法人能代法人会による租税教室が行われました。

6年生は、事前に社会科で税金の学習を終えていましたが、アニメ視聴やレプリカの1億円を持つ体験をとおり、別な角度から税金のことについて学習できたようでした。

子どもたちにとって、将来の健全な納税者となるためのいい学びの場になったのではないのでしょうか。

なお、PTA会長の佐々木さんとPTA副会長の鈴木さんも能代法人会のスタッフとして来校してくれました。たいへんお忙しいところ、ありがとうございました。



くらしと税金の説明

※ 学校報の他に、本校ホームページ上で学校の様子を、「みなみっこTopics」で随時紹介しています。ご覧ください。 湊城南小学校 → 🔍 検索